

# Bioxiplas: La empresa valdiviana pionera en plásticos biodegradables en Chile

**L**a empresa valdiviana Bioxiplas, fundada por los ingenieros agroindustriales Loreto Mendoza y Alexis Arias, fabrica uniformes desechables de plástico biodegradable para plantas de procesamiento. Mendoza, al identificar una necesidad de estos productos mientras trabajaba en una empresa de aseo industrial, propuso crear una solución propia.

Utilizan materiales avanzados con aditivos especiales que permiten una rápida degradación de sus productos, descomponiéndose en 6 a 24 meses. Son apoyados por el laboratorio italiano LMPE y cuen-



tan con el apoyo de la Fundación para la Innovación Agraria (FIA). Re-

cientemente incorporaron dos máquinas de última tecnología provenientes de China, esto les permitirá mejorar la producción de bolsas biodegradables y compostables, expandiendo su presencia en mercados nacionales e internacionales.

Con esta tecnología, la firma se prepara para cumplir con los plazos y estándares de clientes clave en la industria pesquera de Estados Unidos.

“Esta inversión es clave para nuestra visión de futuro: expandirnos y seguir ofreciendo productos sostenibles para la industria”, dice Loreto Mendoza, CEO de Bioxiplas.